

INAUGURATION JARDIN DES GENERATIONS

Mercredi 21 mai à 13h00

Ville 4 fleurs labélisée Agenda 21, Montigny-lès-Metz agit au quotidien pour permettre l'intégration de chacun dans une ville accessible à tous.

Situé Allée René Roth, le Jardin des Générations est ainsi un lieu de partage et de rencontre. Il permet de créer du lien entre les enfants, les personnes âgées et les personnes en situation de handicap à travers le jardinage dans un espace spécifiquement adapté à ces publics au cœur de la ville.

Le Maire, Jean-Luc BOHL, accompagné par les Adjointes et les Conseillers Municipaux, inaugurer le Jardin des Générations le mercredi 21 mai à 13h00 en présence des partenaires et des utilisateurs du jardin.



Des aménagements spécifiques

Le jardin est équipé de revêtements de sol spécifiques permettant un accès aisé pour les personnes en fauteuil roulant ou ayant des problèmes de mobilité.

Pour faciliter l'accès des enfants, permettre aux personnes âgées de jardiner sans se baisser et éviter aux personnes en situation de handicap de se déplacer inutilement, des jardins suspendus (50 à 70 cm de haut) et des tables de jardinage pivotantes à hauteur d'assise ont été installés.

Un abri de rangement pour les outils, un point d'eau central et un espace convivial avec tables de pique-nique et bancs sont à disposition.

D'une superficie de 630 m², le jardin a été végétalisé par le Service des Espaces Verts afin de proposer un cadre agréable, propice à la détente et à la découverte des végétaux.

Un jardin ouvert à tous

Ouvert depuis quelques semaines, le Jardin des Générations est animé tous les jeudis de 14h à 16h. Les maternelles de l'Ecole Pugin, le Foyer ADOMA, l'ESAT Resto, la maison de retraite de La Sainte Famille et les membres du Carrefour Montignien sont déjà venus y faire ensemble leurs premières

plantations de printemps. L'occasion pour les plus aguerris d'enseigner aux plus jeunes les rudiments du jardinage et aux plus jeunes d'aider les plus anciens !

Le Jardin des Générations a été créé avec le soutien financier du Conseil Général de la Moselle, GrDF, Soroptimist, Super U et Le républicain Lorrain.

Inauguration suivie d'un apéritif déjeunatoire

Mercredi 21 mai à 13h00 - Allée Roth à Montigny-lès-Metz

A venir : création d'un nouveau jardin pédagogique

Pour renforcer encore la place de la nature en ville, un nouveau jardin pédagogique de 45 ares est en cours de création sur le site du Haut-Rhône. Il s'adressera principalement aux scolaires et sera accessible sur inscription dès la rentrée 2014.

Dédié à l'apprentissage, il comprendra des espaces à cultiver, un bassin, un poulailler et une basse-cour mais aussi des espaces ludiques avec aire de jeux, mini-golf et même de l'accrobranche.

■ **Contact presse**

Anne-Camille ESTEBAN > 03.87.55.74.25/14 > annecamille.esteban@montigny-les-metz.fr
www.montigny-les-metz.fr > [Page Facebook](#)